

## Neues Königspaar in St. Sebastian

Die St. Sebastianer Schützen haben ein neues Königspaar. Björn Britz brachte mit dem 49 Schuss den Rumpf des Königsadlers zu Fall und wurde zum Schützenkönig gekürt. Er trägt nun für ein Jahr die Königskette und seine Königin Susanne die Krone und beide repräsentieren die Bruderschaft. Die Veranstaltung begann traditionell mit einem Festgottesdienst in der Wallfahrtskirche St. Sebastian. Brudermeisterin Charlotte Neuser begrüßte nachmittags die Gäste in der Schützenhalle, darunter den 95. Jährigen Ehrenbrudermeister Toni Diel und Präses Thomas Gerber, der mit dem Anschuss auf die Krone des Königsvogels den Schießwettbewerb eröffnete.

Die Entscheidung bei der Jugend war schon früher gefallen. Jugendprinzessin wurde Michele Schwidden. Bei den Schülerschützen wurde Colin Höflie Prinz. Bei den Bambinis holte sich Bruno Dietrich mit einem sehr guten Ergebnis den begehrten Titel Bambiniprinz.

Bei der Siegerehrung gratulieren die Schützenfamilie und die 1. Brudermeisterin Charlotte Neuser dem neuen Königspaar und den drei Prinzen und wünschte ihnen ein schönes und erfolgreiches Königsjahr beziehungsweise Prinzenjahr 2017/2018.

Geehrt werden die neuen Majestäten auf dem Königsball, der am 13. Januar 2018 in der Mehrzweckhalle stattfindet.

